

# 生徒会だより

第4号 5/15 (月)

## 🏐 球技大会(5/2)終了!

	1 学年	2 学年	3 学年
1 位	G組	I組	E組
2 位	A組	F組	C組
3 位	M組	B組	B組



皆さん! 球技大会は楽しんでいただけましたか?  
1年生から3年生まで、多くの白熱した試合が行われました。ご協力ありがとうございました。

アンケートをさくら連絡網で配信しましたので、より楽しい大会にするために、ぜひ率直な意見をお願いします。

## ○ 優勝クラスにインタビューしました!

### 1 学年優勝クラス G組 委員長 小沼 二葉 さん

私たち1年生にとって初めての球技大会でしたが、優勝したことでクラスの仲をより深めることができ、とてもいい思い出になりました。これからの行事も1G 全員で団結し、全力で楽しんでいきたいです!

### 2 学年優勝クラス I組 委員長 藤戸 瑞帆 さん

まだクラスに馴染めていない状態で優勝するとは思っていませんでした。試合で勝っていくうちに、だんだんと絆が深まっていくのを感じました。

試合に出ていない人も全力で応援し、全員で戦い抜くことができましたと思います。

### 3 学年優勝クラス E組 委員長 伊藤 楓 さん

私たちは2連覇を目標に予選から全力で取り組みました。普段は自由奔放なクラスですが、クラス一丸となってプレーしたり応援したりする事ができたと思います。決勝ではハプニングがありました、優勝する事ができて本当によかったです。

※ 優勝クラスには人数分のじゃがりこが贈呈されました!



◀ 賞品を取る1年生学年ごとの味が用意された



◀ 白熱していく試合剛速球が飛び交う

## ○生徒総会(6/5月)について

生徒総会は、生徒全員によって組織される最高機関です。  
皆さんから集められた生徒会費の使い方は適正かどうか、  
各委員会の活動内容はどうか、学校に対する要望、などが  
議案として出され、充実した学校生活を送るための議案審議  
と採決が行われます。

皆さんに与えられた貴重な機会です。各クラスで話し合い、  
もし要望があれば議案として出してください。

